
令和５年度 第１回 八潮市学校給食審議会 会議録（要旨） 

１．開会 

２．教育長あいさつ 

３．自己紹介 

４．会長・副会長の選出 

５．議事 

（１） 衛生検査結果等の報告について 

  〇事務局より、資料１に基づき、①衛生管理について、②学校給食献立内容 

について、③学校における食育推進についての説明を行った。 

  〇委員からの意見 

   委員 学校の給食搬入口は隙間があるため、搬入口のシャッターの前に網 

を張ったり、搬入口近くの木を伐採する等の防虫対策をした。衛生 

検査を実施することで、よりよい給食環境に改善することができる。 

次年度以降も続けてほしい。 

   委員 各学期の給食開始前に教育委員会栄養士が学校でのモニタリング 

を実施し、配膳ホール等の確認を学校と連携しながら行っている。 

   委員 以前と比べると、衛生管理チェック（モニタリング）の回数が増え 

ている。給食提供事業者と教育委員会の衛生管理の意識が変わった 

と思う。 

 

（２） 八潮市学校給食ビジョン（案）について 

  〇事務局より、八潮市学校給食ビジョン（案）について、衛生管理の部分を 

中心に説明を行った。 

  〇委員会の意見 

   委員 食育推進については、教育委員会と学校で連携して実施をしている。 

また、今年度はよく考えられた献立になっているため、生徒から給 

食についての感想をよく聞くことがあり、食に関心がある様子。 

   委員 教育委員会栄養士による食育を子どもたちが非常に喜んでいる。給 

      食や家庭での食事の大切さについて、食育を実施している。 

今後は小学校高学年でも食育を実施してほしい。 

   委員 公設の給食センターが望ましいと記載があるが、今後の流れとして 

どのぐらい先のことまで考えているのか。 

     ⇒今後の施設整備等の検討課題がたくさんあるため、課題を整理し 

ながら、少しでも早く整備していきたい。 

６．その他 

７．閉会 


